opusdei.org

## Fallece Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei

Mons. Javier Echevarría, obispo y segundo sucesor de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei Ayer, falleció ayer, 12 de diciembre, fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe.

13/12/2016

Archidiócesis de Granada <u>Fallece</u> Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei El Prelado ha fallecido a los 84 años de edad. Nació en Madrid en 1932, y en esa misma ciudad conoció a san Josemaría, de quien fue secretario desde 1953 hasta 1975.

Más adelante, fue nombrado secretario general del Opus Dei. En 1994 fue elegido prelado. Recibió de manos del san Juan Pablo II la ordenación episcopal el 6 de enero de 1995 en la basílica de San Pedro.

Mons. Javier Echevarría en Granada

El Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, estuvo en Granada en dos ocasiones, del 10 al 14 de mayo de 1996 y del 16 al 17 de noviembre de 2002.

En la primera ocasión la visita tuvo un marcado carácter familiar, con el fin de encontrarse con las personas de la Obra que viven en Andalucía oriental (Granada, Málaga, Jaén, Almería) y Melilla, y muchas otras que participan en los medios de formación, parientes, amigos, etc.
Tuvo encuentros con grupos numerosos en el Colegio Mayor Albayzín, y con otros más reducidos, con familias y personas individuales en diversos lugares. También visitó al arzobispo Mons. José Méndez.

Hay que destacar el encuentro general –tertulia- que mantuvo con unas 18.000 personas en el campo de fútbol del colegio Mulhacén, el 12 de mayo. Asistió a título personal el entonces alcalde Gabriel Díaz Berbel.

Durante esos días, el Padre –como familiarmente se llama al prelado en el Opus Dei-, acudió a la Basílica de Las Angustias a rezar a la Virgen desde el camarín, y a la Catedral. Fue hasta el Carmen de las Maravillas, en el Carril de La Lona, primera sede del actual Colegio Mayor Albayzín, donde comenzó la labor apostólica de la Obra con el impulso directísimo

de San Josemaría, que estuvo allí en tres ocasiones en los años cuarenta, la primera para decidir su adquisición. Dio un paseo por La Alhambra una tarde, donde dejó una dedicatoria en el libro de visitas del monumento. Estuvo dos horas en el Centro de Convivencias de La Casería, en Albolote, donde plantó una encina, que sigue creciendo en la rosaleda, sin prisa, sin pausa.

La segunda visita tuvo como motivo celebrar la Misa de Acción de Gracias por la canonización de San Josemaría, que había tenido lugar el 6 de octubre de 2002 en Roma. El causante de que viniera a Granada a celebrarla fue el arzobispo Mons. Antonio Cañizares, con el que le unía una fraternal amistad.

La Misa se concelebró por los dos prelados en la Catedral, el 16 de noviembre de 2002. Antes, Mons. Javier Echevarría, acompañado de Mons. Antonio Cañizares, bendijo en una capilla lateral de la parroquia de San Ildefonso, un cuadro del pintor malagueño –entonces afincado en Granada- Armando Pareja, que representa a San Josemaría rezando a los pies de la Virgen de Las Angustias, Patrona de Granada.

También en esta ocasión se reunió con grupos más o menos numerosos, familias, etc., en las instalaciones del colegio Mulhacén.

Alberto Tarifa Valentín-Gamazo

Oficina de información Prelatura del Opus Dei en Granada

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/fallece-monsjavier-echevarria-prelado-del-opus-dei/ (16/12/2025)